



学校教育目標

「夢をいただき、強くたくましく生きる子どもの育成」 令和2年1月15日 No.20

～日々に新たに、地域と子どもの未来に向かって～

文責 校長

三学期がスタートしました

朴瀬っ子23名が全員そろって三学期始業式を迎えることができました。大きな病気やケガのない冬休みで本当によかったと思います。始業式では、1年伊藤紅葉さん、3年荒木悠斗さん、6年三熊健太さんが代表して冬休みの反省と今年の抱負を発表してくれました。紅葉さんは初めてボーリングをしたこと、悠斗さんは家族で阿仁スキー場に行ったことを話してくれました。健太さんは残り少ない朴瀬小学校での生活を充実した日々になるよう頑張りたいと話してくれました。



三学期の授業日は、6年生が41日、1～5年生が46日となります。少ない日数ではありますが、一年間のまとめをするとともに、新しい学年へ希望がもてる学期としたいと思いますので、今後ご理解とご協力をお願いいたします。



1年 伊藤紅葉さん



3年 荒木悠斗さん



6年 三熊健太さん

三学期の主な行事

1月

- ・17日 (金) 郡市一斉算数テスト
- ・28日 (木) 3年社会科見学
- ・31日 (金) 学校評価・評議員会

2月

- ・5日 (水) 中学校入学説明会
- ・7日 (金) 向能代小交流会1～5年保護者説明会
- ・28日 (金) 学年末PTA・6年生を送る会・お楽しみ会

3月

- ・12日 (木) 卒業証書授与式
- ・19日 (木) 修了式
- ・27日 (金) 退任式・離任式
- ・31日 (火) 閉校鍵渡し式 (仮称)
- 31日 職員玄関前で校歌斉唱16:30～施錠後、鍵を教育委員会へ。

○インフルエンザ予防について

例年1～2月は流行のピークになります。三学期が始まり、寒い日や雪の日が続いていますので能代市でも徐々に罹患者数が増えていくと思われます。

うがい・手洗い・汗の始末の呼びかけをし、感染防止に努めたいと思います。

○始業式で十二支についてのお話をしました。(いろいろ説はありますが)なぜ、ネズミ年から始まるのか。なぜ、ネコ年はないのか。なぜ、ネコはネズミを追いかけるのか。

